
Herr Gless erinnerte daran, dass die Verwaltung in der letzten Ausschusssitzung über 
die Vorhaben der Firma LifeFlight und Air-Lloyd informiert habe. 
Bezüglich der Firma Life-Flight liege bis heute immer noch kein Bauantrag und auch 
keine Bauvoranfrage vor. 
Hinsichtlich der Bauvoranfrage der Firma Air-Lloyd führte er aus, dass hier nach wie vor 
ergänzende Unterlagen fehlten. Hinsichtlich des Beteiligungsverfahrens liege noch keine 
Stellungnahme der Oberen Luftfahrtbehörde vor. Gleichfalls gebe es eine negative 
Stellungnahme seitens der Flugplatzgesellschaft. 
 
 


